

Permanisation de près de 2000 contractuels à l'échelle Entreprise.

## Remise des décisions de permanisation au personnel contractuel de l'Unité Siège

*GCB a procédé à la permanisation de près de 2000 travailleurs exerçant au sein de l'entreprise en tant que contractuel.*

*Dans ce cadre et dans une ambiance chaleureuse et conviviale, le lundi 29 juillet 2019 s'est tenue au niveau du siège de la Direction Générale à Boumerdès, une cérémonie de remise des décisions de permanisation au profit des travailleurs de l'Unité Siège ayant répondu aux critères arrêtés.*



Il a assisté à cet événement Monsieur BENDJEBBA Abdelghani le président Directeur Général de GCB, Monsieur Abdelkrim SELMANE le Secrétaire Général du Syndicat d'Entreprise et Président du Comité de Participation, Monsieur AMIR Wahid Fouad, le Directeur Ressources Humaines et des Directeurs Centraux.



Par la suite il a été procédé la remise des décisions de permanisation au personnel contractuel de l'Unité Siège, (58 travailleurs permanisés dont 35 cadres, 14 maîtrises et 9 exécutions).



Photos: GHERENSI Mohamed